

みんなの感想

- ・言葉は最大の武器になることがあるって聞いたことがあるのでそういういけない発言は極力言わないように気をつけないといけないなあと思いました。
- ・そんなのやってはいけないのは当たり前だろと思いましたが、実際に起こっているから話をされているんだと思うと、とても残念です。
- ・DVで辛い思いなどをしている人が思ってた以上にたくさんいて、この話はとても身近なんだと思い、すごく驚きました。自分が傷つく事になるかもしれないし、自分が傷つけてしまうかもしれない、気をつけようと、すごく思います。ちゃんとお互いのことを考えられる関係になりたいです。今回の話を聞いて、相手を思うことの大切さや、DVは全く関係ないわけじゃないというのを知ることが出来て良かったです。もし私がされたら、家族に相談したいと思います。家族が一番私のことを信じてくれていると思うし、私が一番素直になれる相手だからです。
- ・人の気持ちは傷つきやすく、ほんの少しのきっかけで、かけがえのない友達と別れたり、自殺してしまったり、言葉は本当に大切な気づかされました。言葉は誰でも簡単に使えるようになるけど、その使い方を間違えたら大変なことになるけれども、言葉を上手に使うことが出来れば、他の人のことをいやす事もできるのかなあと思いました。
- ・DVは身近なものなんだなと思った。誰かを支配しようとするほど暴力が起きるんだと思い、気をつけようと思った。
- ・一つ一つの言葉で、こんなにも人が傷ついたりするんだなと改めて思いました。自分のやり方が中心と考えて相手を侮辱するのは間違っていることが分かった。
- ・体への暴力だけがDVじゃないんだと思いました。心の傷の方が気づきにくいし、修復するのに時間がかかるというのは納得しました。心の傷は目に見えにくいので気づいてあげられないと思います。だから、友達が私を信じて相談してきたら真剣に受け答えようと思いました。
- ・(寸劇の中で役を演じ、)男の子の言葉におされて引いてしまう方なのですが言われて自分もすこし傷つきました。私だったら相手のきげんをとるために謝ったり相手にしたがったりします。相手のことが好きで付き合ったり一緒にお店に行ってるので、仲が悪くなったり別れたりするのがいやなので私は何回も相手にしたがってひきすりまわされていくのだと思いました。
- ・自分の意見を一方的に伝えるのではなくて、相手の事も思いやって行動する。友人に相談されたらこうしたらいいよと助言をしてあげ事ができそうです。
- ・対等な関係でなく、一方的になぐられたりする、一度優しくなっても、自分が支配しておきたいだけで、何も解決しないし、その人は外では普通にすごしている、そんな人が普通にすごせるなんてありえないと思った。こんなDVがなくなればいいなと思った。
- ・ある人を力で支配し、他の人には優しくするのは明らかにおかしい。もしそんな事があったとしても相談相手は少しの可能性を疑ってあげるべきだと思う。
- ・言葉一つで誰かが傷ついて、自分も傷つくことがあると気づかされました。言葉に気をつけていますか?と聞かれたら「はい」とは言えないので、言えるようになるまでがんばろうと思います。それぐらいの言葉って大切だと気づかされました。
- ・自分では気づいていないけど、相手に心の傷をおさせているかもしれないと少し不安になりました。自分の行動はどうなのか考えたいです。
- ・これからは、人に正しい言葉遣いや正しい行動、相手を気遣う行動をしていけたらいいなと思いました。
- ・うざいとかきもいとか、たまに何も考えずに使う事があるけど、冗談で言ったつもりやけど、相手は気にしたり、傷ついてたりするんだなと思いました。日ごろから使ってる何気ない言葉でも、相手の事もちゃんと考えて話さないといけないのでむずかしいなと思いました。
- ・発言に責任感を持って生きていこうと思いました。そして、自分がそれでももし相手を傷つけてしまったら、ちゃんと謝れる人になりたいです。
- ・言葉とは、人を心から喜ばせることもできますが、心から傷つてしまい、なかなか消えないつらい思いをしてしまうものなんだと思いました。なので、私も人と話すときは1つ1つの言葉を考え責任を持つことが大切だと思いました。